

## ABSTRAK

Dengan berkembangnya perusahaan-perusahaan yang ada di Indonesia maka semakin ketat pula persaingan yang terjadi diantara perusahaan-perusahaan tersebut. Oleh karena itu pihak yang berkepentingan terhadap suatu perusahaan tentulah mereka ingin mengetahui bagaimana kondisi keuangan perusahaan, sukses tidaknya perusahaan tersebut dalam mencapai tujuan, bagaimana menyelesaikan masalah-masalah yang dihadapi dan perkembangannya dimasa yang akan datang. Untuk memenuhi keinginan tersebut maka diperlukan analisis laporan keuangan. Karena analisis laporan keuangan akan mempermudah bagi pihak yang berkepentingan dalam merumuskan atau mengambil keputusan sesuai dengan yang diharapkan. Dalam hal ini salah satu analisis laporan keuangan yang dapat digunakan adalah analisis *trend*. Analisis *trend* akan menghasilkan suatu grafik yang menggambarkan arah kecenderungan *trend* suatu perusahaan.

Adapun perusahaan yang menjadi obyek penelitian adalah PT. Ultrajaya Milk Tbk. Dengan menggunakan laporan keuangan perusahaan yang dimulai pada tahun 2002 sampai dengan tahun 2006. Data-data tersebut didapat di Bursa Efek Indonesia yang berlokasi di JL. Pemuda No. 27-31. Data laporan keuangan yang diambil adalah laporan laba-rugi dan laporan neraca.

Langkah-langkah teknik analisis data yang dilakukan adalah: (1) menentukan tahun dasar sebagai dasar pembanding atas seluruh unsur-unsur laporan keuangan pada tahun dasar yang telah ditetapkan, (2) Menghitung angka indeks tahun-tahun lainnya dengan menggunakan angka pos laporan keuangan tahun dasar sebagai penyebut, (3) membuat grafik yang diperoleh dari perhitungan *trend* dalam prosentase, (4) membuat interpretasi berdasarkan grafik yang dibuat.

Berdasarkan langkah-langkah teknik analisis data yang dilakukan maka dapat disimpulkan bahwa kinerja keuangan pada PT. Ultrajaya Milk Tbk selama tahun 2002-2006 cenderung mengalami penurunan yaitu dalam menghasilkan laba bersih perusahaan. Dari kesimpulan yang ada, maka penulis menyarankan agar perusahaan dapat mengefisiensikan beban yang ada.

**Kata Kunci:** Analisis *Trend*, Kinerja Keuangan